« l'Esprit de famille!»

l'Infolettre du 2e Dimanche de l'Avent de la Paroisse de la Sainte Famille

La paroisse de la Sainte Famille : 'Une Vraie Famille de Chrétiens Actifs, ouverte sur notre Monde!



En route vers l'Espérance de Noël et en ce 2e dimanche : Espérons vraiment ...!

Pratiquer au jour le jour l'Espérance Pas toujours facile, tout le temps.

Et pourtant l'Avent tout entier nous fait entrer dans cette démarche de l'Espérance inhérente au message

chrétien. Oui, en nous approchant de Noël, nous marchons vers la paix, vers la lumière, vers Jésus qui vient sauver le monde. Les lectures de ce deuxième dimanche de l'Avent nous appellent à la joie et la confiance même si l'actualité ne s'y prête guère. Elles se veulent porteuses de cette Espérance.

Fortes des expériences passées, ces lectures veulent annoncer un futur prometteur : Dieu a réalisé des merveilles et en fera encore. Le chemin est ardu, mais avec lui, nous aplanirons les montagnes, redresserons les chemins.

En avançant vers Noël et l'Année Jubilaire qui débutera au même moment, c'est ce message d'Espérance, répété à maintes reprises par notre Pape François, qui nous fera aller de l'Avent!

Ce dimanche, venez rencontrer et soutenir la Communauté syriaque de la Sainte-Famille!

Son pasteur, le Père Thomas Dibo Hababe nous adresse ces quelques mots:

« Malgré une période très difficile et inquiétante que traverse le peuple syrien ces jours-ci, la communauté syriaque essaye de tenir le coup et de continuer ses projets de l'Avent comme chaque année.

Je vous invite à venir découvrir notre Marché de Noël qui se tiendra ce samedi 07 et ce dimanche 08 dans la salle rue Jacques Hoton 11 - Voir l'horaire repris sur l'affiche ci jointe -. Vous y êtes toutes et tous

cordialement les très bienvenu.e.s. !! »

Fraternellement,

Père Thomas.





Ce dimanche 8 décembre à 9h30, nouveau rendez-vous Godly Play!

Venez en effet découvrir dimanche prochain avec vos plus jeunes enfants, de 4 à 10 ans, l'Evangile autrement !

Une animation adaptée, ludique et interactive est prévue en effet tout spécialement pour eux dans la chapelle durant le temps de la Parole,

prise en charge par notre animatrice pastorale Claire Buxin. La proposition est

lancée...!

Lundi 9 décembre, dernière rencontre amicale pour cette année!

Un dernier rendez-vous pour l'année vous est en effet proposé **ce lundi 9 décembre à 14h30**, comme d'habitude à la salle paroissiale 11 rue Jacques Hoton, pour notre rencontre amicale mensuelle, afin d'y célébrer ensemble l'Eucharistie et prendre part au moment convivial qui lui succèdera! L'invitation est lancée! **Soyez toutes et tous les bienvenu.e.s!** + d'info auprès de Marie Chabotier 02 771 63 75.

P'tits échos d'un 'Génial ' repas!

Vous le savez peut-être : depuis quelques mois, près d'une vingtaine de jeunes s'impliquent de différentes façons désormais les samedis et dimanches au cœur des célébrations à la Sainte-Famille – préparation de la célébration, animations pour les enfants la catéchèse présents, prises de paroles devant l'assemblée, participation dans la chorale, ... -.

Pour fêter l'initiative, un grand nombre de jeunes du samedi se sont retrouvés samedi soir dernier autour d'un joyeux petit repas. Et si l'on nous dit qu'il aura fallu juste deux trois minutes pour 'briser la glace', visiblement, selon le message reçu au terme de cette soirée, celle-ci fut une réussite!

Une nouvelle expérience à venir donc, avec cette fois aussi, leurs correspondants du dimanche ! L'idée est lancée. On vous tient au courant ... !











au

de

NOUVELLES DE NOTRE UNITE



2e dim. Couronne de l'Avent en l'église Saint-Pierre

Participez à l'« Action d'Avent » de notre Unité pastorale :



Les **membres de la Pastorale de la Santé**, avec nos prêtres, portent ainsi la présence du Seigneur au cœur de ces résidences, à l'occasion de célébrations eucharistiques mensuelles ou de visites ou autres activités régulières.

<u>C'est très simple!</u> > 1. Choisissez une belle carte de vœux, 2. rédigez un petit mot personnel de « Bons vœux » à l'attention d'un de ces résidents ; mentionnez éventuellement sur l'enveloppe s'il s'adresse à une dame ou monsieur et 3. venez déposer ces bons vœux dans votre paroisse à l'occasion des célébrations du week-end, <u>jusqu'au dimanche 15</u> décembre compris!

L'ensemble de ces cartes seront alors remises par les bénévoles de l'équipe dans les différentes maisons de repos concernées. Vos cartes et messages seront accueillis, soyez-en sûr, avec grande joie. Alors dès maintenant, à vos plus belles plumes!

« L'Action Vivre Ensemble »

Thème 2024 : La pauvreté nuit gravement à la santé mentale !

Cette année, la Campagne d'Avent d'Action Vivre Ensemble, relayée par l'Equipe Solidarité de notre Unité pastorale, vise à déconstruire notre regard sur la santé mentale, en explorant ses liens profonds avec la précarité.

En effet, le manque de logement stable ou le mal-logement, l'insécurité alimentaire et financière, l'instabilité professionnelle, l'exclusion sociale ou un parcours de vie difficile peuvent aggraver les problèmes de santé mentale, et inversement.







(S) Paroisse Saint-Pierre

Les conditions de vie précaires mènent souvent à un état de fatigue, d'anxiété et à une survie permanente. L'existence de ces personnes se résume alors souvent à marcher sur un fil précaire, cherchant à dénouer les nœuds et complications de la vie, en tentant de trouver la clé et l'aide leur permettant de vivre tout simplement un peu mieux.

Nous avons comme chrétiens à répondre 'présent' à leur appel!

La « Lumière de/pour la Paix » de Bethléem arrive à Bruxelles!

Venez l'accueillir ce 17 décembre à 18h30 à la Chapelle de l'Europe, pour la diffuser dans notre Unité pastorale!



Tirée de la flamme éternelle de la Grotte de la Nativité à Bethléem, les scouts portent la même flamme dans le monde entier. Depuis près de 40 ans, cette lumière nous relie à la naissance de Jésus que les chrétiens s'apprêtent à célébrer. « Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix à son peuple sur la terre », ont chanté les anges à Bethléem.

Cette lumière est aussi un signe fort de l'aspiration à la paix en Israël, dans les territoires palestiniens et dans tous les lieux de guerre et de violence dans le monde.

La lumière arrive très bientôt à Bruxelles, à la Chapelle pour l'Europe où elle y est accueillie par une prière de paix. De là, elle sera distribuée à toutes les communautés et à tous les individus qui viennent pour se joindre à ce réseau mondial d'espoir pour la paix.

Une initiative de la Chapelle pour l'Europe avec Les Scouts, CIDSE et Pax Christi international.

Comme l'an passé, **nous proposons aux paroissiens de l'Unité** qui le souhaitent d'aller accueillir la Lumière de Bethléem à son arrivée à la Chapelle

de l'Europe, à Bruxelles. **Jean-Luc Baukens de la paroisse St-Lambert** nous communique **les infos pratiques** à ce sujet :

Le départ en groupe est proposé ce 17 décembre à la station Tomberg à 18h (!) sur le quai direction le centre-ville. Arrivée ainsi ensemble en métro à Maelbeek vers la Chapelle de l'Europe au cœur du quartier européen pour la célébration débutant à 18h30. Vous pouvez vous munir pour l'occasion de votre propre lanterne !

Les Chemins de la Parole en décembre !



Un nouveau rendez-vous **des Chemins de la Parole** vous est proposé **ce jeudi 12 décembre** en Forêt de Soignes.

L'occasion pour les participants de marcher et découvrir en groupe la nature hivernale, en même temps que de méditer et prier ensemble autour d'un texte des Ecritures qui sera proposé et partager les questions et réflexions personnelles qu'il suscite pour les différents participants.

Comme de coutume, rendez-vous est fixé à 9h30 au Chemin des Trois Fontaines à Auderghem, plus loin et plus bas que le centre Adeps.

N'hésitez pas à venir découvrir cette belle expérience communautaire dans la nature au creux de l'hiver. Bienvenue à vous! + d'infos : Jean-Luc Baukens <u>jlb.revitalist@hotmail.com</u> ou via le 02 772 61 24.

Être solidaire en venant écouter ce 14 décembre à 18h

Le Concert de Noël de « l'Inspiration Tchèque » à l'Eglise Saint-Pierre

Depuis plusieurs années, nos amis tchèques viennent chanter la nativité en église Saint-Pierre. Le compositeur de cette messe est Jan Jakub Ryba, contemporain de Mozart, dont on peut reconnaitre parfois l'inspiration.

L'argent récolté cette année sera consacré à la rénovation

de l'école primaire de Česká ves près de

Jeseník, en Tchéquie, lourdement marquée par les inondations récentes.





Bien fraternellement.

Editeur responsable : Benoit Nyssen, dp, Place de la Sainte Famille 7, 1200 Bruxelles